

Vuelta al Colegio

Sonia Gallego Marqués
Colegiada 815

No es el mejor momento para escribir unas líneas sobre nuestra economía actual, por eso no lo voy a hacer. Además creo que cualquier compañero colegiado seguro que tendrá una opinión más formada que yo.

Creo que desde mis recientes prácticas como becaria y recién colegiada, lo que más podría aportar es compartir con vosotros mis experiencias.

Llegué al Colegio por casualidad. Estaba buscando una empresa donde realizar el periodo de prácticas, tenía varios lugares en mente y la gente a la que pedí opinión, coincidían en que *"el Colegio de Economistas es el mejor lugar para comenzar tu carrera profesional"*. Así lo hice, envié mi currículum y tuve la suerte de ser seleccionada.

Desde el primer momento la buena química mantenida con el personal del Colegio me entusiasmó.

Fueron seis meses de aprendizaje de tareas referentes a todos los ámbitos, desde la sencillez de hacer un sobre, a la llevanza de los complicados libros de contabilidad obligatorios.

En este tiempo me di cuenta de que en una organización, por muy pequeña que sea, con mucho trabajo se pueden conseguir grandes retos y hacer una labor sumamente importante.

Durante las prácticas estuve trabajando en varios proyectos, como la edición de revistas divulgativas de la labor del Colegio, con interesantes artículos de actualidad y opinión, aparte del trabajo diario de la gestión de recursos.

Otra tarea en la que colaboré, fue la organización de cursos y seminarios, actividades que suponen un gran esfuerzo de búsqueda de ponentes especializados.

Siempre que puedo asisto a estos cursos que se imparten en el Colegio y recomendaría a todos



los colegiados su presencia en los mismos. Me parece una excelente actividad, gratificante e instructiva para todo el mundo y en especial para los nuevos economistas como yo, ya que son impartidos por profesionales de renombre, de los que a parte de aprender muchas cosas nuevas en el ámbito profesional, también contribuyen a forjar nuestra personalidad.

¿Realmente se está al corriente de la labor que hace el Colegio?

En la mayoría de los casos, no. Hablando con otros universitarios me he dado cuenta de que la realidad es que sólo una minoría de mis compañeros está realmente al corriente de la dura labor que desde esta institución se está realizando.

Si de algo me he dado cuenta en este tiempo es que el personal del Colegio hace una excelente labor de mucho trabajo continuo quizá no lo suficientemente valorado.

En este sentido creo que el Colegio debería hacer más campañas de captación de nuevos colegiados. Desde aquí propongo organizar unas charlas, foros, jornadas... destinadas a los alumnos de último curso de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de León, ya que por mi propia experiencia ésta sería una buena forma de acercar el Colegio a todos esos jóvenes que están a punto de terminar la carrera e incorporarse al mundo laboral.

Considero que la Universidad de León debe ser el pilar fundamental del crecimiento y perduración en el tiempo de nuestro querido Colegio, ya que los economistas del mañana, nos estamos formando hoy.

El Colegio de Economistas como cualquier organización es algo vivo, por eso creo que es fundamental el incremento continuo del número de colegiados, intentando que éstos estén lo más implicados posibles. Así se aportarían más ideas y más nos enriqueceríamos todos tanto profesional como personalmente.

Mi experiencia durante todo este tiempo ha sido muy gratificante, ya que con el Colegio me he podido enriquecer en muchos aspectos de mi vida positivamente y siempre estaré agradecida de haber formado parte como empleada y a partir de ahora como colegiada en esta organización que cuenta con un cuarto de siglo de mucho esfuerzo, trabajo y dedicación.

Espero celebrar con todos vosotros como el Colegio de Economistas de León cumple su medio siglo.